

El barrio del Ensanche dispondrá de nuevo centro de salud y piscina cubierta

El futuro colegio de la Central Contable permitirá aliviar el actual centro educativo para construir otras infraestructuras

La construcción de un colegio en el solar de la Central Contable permitirá aliviar la dotación educativa con la que cuenta el barrio del Ensanche, que está previsto que pueda utilizar-

se en un futuro para la construcción de un centro sanitario y de una escuela infantil. La remodelación se completa con la construcción de un polideportivo con piscina cubierta en

los solares de las Cocheras de Aviación. El concejal del área, Roberto Tejada, señaló que el proyecto del colegio contempla un presupuesto de 4.100.000 euros. (Pág. 2)



Aspecto actual del aparcamiento de la Central Contable, terminado a ras de calle.

Feda obtiene 35 de las 37 vocalías del pleno de la Cámara

Récord de participación nacional en las elecciones de Albacete, con el 23'6% del censo

La candidatura de la Confederación de Empresarios de Albacete, Feda, ha obtenido 35 de las 37



Todos los empresarios que presentaron la candidatura de Feda resultaron elegidos.

vocalías del pleno de la Cámara de Comercio, dentro de unos comicios en los que se ha batido el récord nacional de participación y el cabeza de la otra lista, el empresario José Carlos Sánchez Muliterno, se ha quedado sin vocalía. El presidente de Feda, Artemio Pérez Alfaro, anuncia que gobernará "en equipo" y "no de forma presidencialista". (Pág. 6, 7 y 8)

El plazo de solicitud de ayudas de la Pac se amplía hasta el 28 de abril

La Consejería de Agricultura solicitó la prórroga del plazo del pago único, principal novedad de este año

El plazo de solicitud de ayudas de la Política Agraria Común (Pac) se ha ampliado hasta el 28 de abril, tal y como se solicitaba desde la Consejería de Agricultura con el fin de facilitar la tramitación del pago único, principal novedad de esta campaña. Para el responsable del Servicio Agrario de Caja Rural, Rafael Mendoza, "el pago único provoca incertidumbre en los agricultores", por lo que la en-



tididad ha reforzado la formación de sus empleados para ofrecer un mejor asesoramiento. (Pág. 17, 18 y 19)

La avenida de España, abierta al tráfico

La avenida de España se ha abierto de nuevo al tráfico después de que se cerrara a los vehículos en enero del año pasado tras el comienzo de las obras

del aparcamiento subterráneo que, con más de 18 metros de profundidad, se distribuye en tres plantas y cuenta con 745 plazas. (Págs. 2)



Primeros vehículos sobre el flamante asfalto.